



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

CARTER RECIBE A SADAT. Camp David, Maryland, septiembre 5. El Presidente de Egipto, Anwar El-Sadat, izquierda, es recibido hoy por el Presidente Jimmy Carter, en Camp David.

Canciller de Alemania Urge Medidas Contra Terrorismo

BONN, septiembre 5. (AP). El Canciller Helmut Schmidt pidió hoy a Parlamentarios de 72 países reunidos aquí que trabajen hacia la adopción de un acuerdo a escala mundial, que desaliente los secuestradores aéreos. Schmidt habló en la ceremonia de apertura de la Sexagésima Quinta Conferencia Interparlamentaria Anual, a la que asisten más de 1.000 delegados de países pertenecientes a la Unión Interparlamentaria, integrada por 76 naciones. A fin de reforzar los esfuerzos internacionales contra los secuestradores terroristas, "debe hacerse saber claramente a los criminales potenciales que no

seguirán teniendo un refugio donde puedan permanecer sin que se les castigue y preparar nuevos ataques", expresó Schmidt. Instó a los otros países representados en la conferencia a adherirse a un acuerdo concertado en julio en la reunión cívica de Bonn de los principales países industriales no comunistas, en virtud del cual Alemania Occidental, los Estados Unidos, Canadá, Japón, Francia, Italia y Gran Bretaña convinieron en castigar o extraditar a los secuestradores. La conferencia de la Unión Interparlamentaria fue inaugurada por el Presidente Walter Scheel, después de discursos de Schmidt.

— Favor pase a la Pág. 37.

Congreso Discute Hoy Veto a Presupuesto Militar de Carter

WASHINGTON, Sept. 5 (UPI) -- El Congreso reanudará mañana sus actividades después del feriado del Día del Trabajo dispuesto, al parecer, a mantener el veto que el Presidente Jimmy Carter impuso al presupuesto militar y a llegar a una definición en cuanto a los precios del gas natural. Esas dos cuestiones, ambas de especial importancia para Carter, se plantearán de un momento a otro, en momentos en que los miembros del Congreso, se están preparando para poner fin a las sesiones de este año con tiempo suficiente, antes de las elecciones de principios de noviembre en las

que muchos de ellos buscaban su reelección. Se espera que la Cámara de Representantes se ocupe del veto que Carter impuso al presupuesto de gastos militares por 36.900 millones de dólares, ya aprobado por el Congreso. La Casa Blanca confía en que la Cámara de Representantes no podrá contar con las dos terceras partes de los votos que necesitaría para anular el veto presidencial. Carter impuso su veto a ese presupuesto por contener una partida de 2.000 millones de dólares, para la construcción de un

— Favor pase a la Pág. 29.

Cámara Dominicana Rechaza Enmiendas a Ley de Amnistía

SANTO DOMINGO, septiembre 5. (AP). La Cámara de Diputados rechazó esta tarde las enmiendas introducidas por el Presidente Antonio Guzmán Fernández a la Ley de Amnistía General, que había sido aprobada la semana pasada por el Congreso Nacional y que fuera vetada por el Mandatario el fin de semana. En un consenso casi unánime los legisladores de la Cámara Baja rechazaron las enmiendas tendientes a la creación de una Comisión Oficial que determinará la verdadera situación de los presos recomendados para beneficiarse con la ley, ya que la mayoría tiene delitos comunes en

sus expedientes y la Comisión determinaría cuando esos delitos fueron de motivación política. El voto fue de 83 a favor de que se aprobara la Ley de Amnistía tal como había sido aprobada inicialmente por las Cámaras y rechazando las enmiendas presidenciales. Sólo el diputado Bartolomé Lalane, del Partido Revolucionario Dominicano (PRD), de Gobierno, votó en contra. El Partido Revolucionario Dominicano (PRD), tiene mayoría en la Cámara de Diputados con 48 bancas contra 43 de los re-

— Favor pase a la Pág. 37.

Hoy se Inaugura Reunión Cumbre en Camp David

CAMP DAVID (Maryland), septiembre 5. (UPI). El Presidente egipcio Anwar Sadat y el Primer Ministro Menachem Begin de Israel, llegaron hoy por invitación del Presidente Jimmy Carter a la residencia montañesa de los mandatarios norteamericanos, en un esfuerzo por negociar la paz rodeados de aislamiento. Sadat, que llegó primero, dejó en claro que desea progresos sustanciales en la búsqueda de una

solución a las cuestiones que mantienen latente el conflicto del Levante y que hará su parte en la conferencia cimera que estará rodeada de secreto y privacidad. Afirmó que ha llegado el momento de descartar "ideas gastadas" y de forjar un acuerdo por medio de "la magnanimidad y la razón".

Begin, que llegó un par de horas después procedente de Nueva York, pareció mucho más cauteloso en sus declaraciones en la Base Andrews de la Fuerza Aérea, en las afueras de Washington, desde donde se dirigió en helicóptero a Camp David. "Acometeremos todas las em-

— Favor pase a la Pág. 34.

Cierra con Alza Bolsa de Valores de Nueva York

NUEVA YORK, septiembre 5. (UPI). El Mercado de Valores, de Nueva York, tuvo hoy su mejor actuación en tres semanas al sobreponerse numerosas acciones especulativas a la declinación que sufrieron en las primeras horas de la sesión. La actividad bursátil de hoy, después de un largo fin de semana con motivo del Día del Trabajo, puso de manifiesto que la sed de Wall Street por acciones estrictamente especulativas no se ha

— Favor pase a la Pág. 31.

Dejan Libre a Industrial en Colombia

BOGOTÁ, septiembre 5. (AP). El industrial Fredy Lehner, quien había sido secuestrado el 7 de julio pasado, fue liberado ayer en Cali, la tercera ciudad de Colombia, al occidente del país, mientras en Bogotá fueron secuestradas dos jóvenes estudiantes, informó la policía. Aparentemente la familia del industrial pagó tres millones de pesos (76.900 dólares) por su rescate. Las jóvenes secuestradas en Bogotá son Teresa Brito, de 17 años, y Marta Patricia Gutiérrez, de 18, estudiantes de bachillerato, quienes fueron interceptadas ayer

— Favor pase a la Pág. 31.

RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY



SOMOZA ACUSA A PEREZ. Managua, septiembre 5. El Presidente nicaragüense Anastasio Somoza, denunció hoy al gobierno venezolano por interferir en los asuntos internos de su país, durante una conferencia con los periodistas.

Muere Arzobispo Ortodoxo Ruso Durante Audiencia con el Papa

CIUDAD DEL VATICANO, Sept. 5 (AP). El Arzobispo ortodoxo ruso Nikodim —Metropolitano de Leningrado y Novgorod, uno de los propulsores de la Unidad Cristiana y también uno de seis Presidentes del Consejo Mundial de Iglesias—, murió hoy de un ataque cardíaco, durante una audiencia privada con el Papa Juan Pablo I, que le administró la extremaunción. El Predecesor de Juan Pablo I, el Papa Pablo VI, también impartió la extremaunción en los primeros días de su pontificado en

1963 a un prelado italiano que murió antes de una audiencia. Un grupo de otros 20 representantes de distintas iglesias fueron conmovidos por la noticia mientras aguardaban en otra sala ser recibidos por el Pontífice. Muchos de ellos, metodistas, presbiterianos, luteranos y otros dirigentes ortodoxos, conocían desde hacía mucho tiempo a Nikodim, el principal delegado de su Iglesia en los Asuntos Ecueménicos. Su muerte "ensombreció la

— Favor pase a la Pág. 29.

Departamento de Estado Niega Acusaciones de Pdte. Somoza

WASHINGTON, septiembre 5. (UPI). El Departamento de Estado rechazó hoy airadamente las afirmaciones de un representante del Gobierno de Nicaragua de que tres de sus altos funcionarios sean marxistas y dijo que las declaraciones son "totalmente infundadas y difamatorias". "Estados Unidos rechaza por ser totalmente infundados la calificación y difamaciones sobre tres funcionarios norteamericanos", dice la enérgica declaración del Departamento. Raymond Molina, un portavoz del Gobierno de Nicaragua, declaró en Managua que Bob Pastor, Encargado de los Asuntos Latinoamericanos en el Consejo Nacional de Seguridad de la Casa

Blanca; Patricia Derian, Subsecretaria de Estado Adjunta para Asuntos de Derechos Humanos, y Mark Schneider, Auxiliar de Derian, son marxistas. Molina dijo que las calificaciones sobre los tres funcionarios fueron hechas el sábado último por el Presidente Anastasio Somoza, en rueda de periodistas. Un comunicado de prensa del Gobierno de Nicaragua distribuido en esta capital por su Oficina de Relaciones Públicas desmintió que Somoza hubiera calificado de marxistas a los tres funcionarios y aclaró que Molina hizo sus declaraciones a título personal "y por consiguiente no conllevan carácter oficial".